



元気くん通信



令和6年
11月28日
桑野小学校
第7号

【Tボール教室】

11月7日、阿南市産業部野球のまち推進課から講師先生をお招きし、1・2年生のTボール教室が行われました。はじめに、Tボールの仕方やルールについて説明してもらいました。その後、それぞれの学年で2つのチームに分かれてゲームを開始しました。バッティングティースタンドの上にボールをのせて、一人ずつ交代でボールを打っていきます。打った後は、近くのコーンか遠くのコーンにタッチして、ホームに帰ってくるのですが、守備の人から返ってくるボールより先にホームのコーンにタッチしないと得点になりません。みんな一生懸命ボールを打って、走って、得点が入ると大喜びしていました。たいへん楽しい体験ができました。



【学校ダンス発表会】

11月19日に阿南市文化会館（夢ホール）で学校ダンス発表会が行われました。本校からは2年生と5年生が参加しました。2年生は、「つぼみっ子探検隊 海中へ出発だ」という主題で演技をしました。ひょっこりひょうたん島をめざして出発し、カニやタコ、小さい魚たちなど出会い、途中で大きな魚が現れて大慌てる様子を一人一人が一生懸命演じることができました。一人で演じたり、友だちと協力して演じたりすることができました。5年生は、「パリオリンピックの感動をふたたび」という主題で演技しました。今年の夏に行われたパリオリンピックでは、日本人選手が大活躍しました。バレーボールにバスケットボール、サッカーに陸上など、たくさんの種目を体全体を使って精一杯演技しました。高学年ということもあり、とても躍動感と迫力がありました。2年生と5年生のみなさん、ほんとうにすばらしい演技ができました。



【桑野公民館文化祭】

11月16日、17日には、桑野公民館で文化祭がありました。桑野小学校の児童のみなさんが一生懸命つくりあげた作品がたくさん展示されました。硬筆・毛筆・絵画・ステンシル版画など、何度も練習して書きあげたり、心をこめて描いたりした、たいへんすばらしい作品でした。



